



Video Terkait

- Mesin blister otomatis...
Kemasan Farmasi - 985K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 790K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Kemasan Farmasi - 1.480K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 75.505K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 77.900K tampilan
Peralatan pelabelan...

Peralatan otomatis untuk mendapatkan butiran dari bubuk dengan produksi farmasi

74.505K tampilan · 26.11.2020

41.700K 1.440K Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press

597 Video ·

Peralatan otomatis untuk mendapatkan butiran dari bubuk oleh produksi farmasi Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsibulsky

Peralatan farmasi jenis pematik bubuk untuk pemadatan bubuk kering dengan produksi butiran berikutnya. Dalam kasus granulasi basah yang tidak memungkinkan dalam pemadat, pelat dikeringkan dari bubuk kering, dan kemudian dihancurkan. Hasilnya, diperoleh pelet yang meningkatkan fluiditas dan kemampuan alir butiran.

Jenis kapsul produk farmasi. Kapsul dibentuk menggunakan gelatin, yang membentuk dinding cangkang. Mereka digunakan untuk dosis sediaan obat dalam bentuk padat dan cair. Kapsul larut dalam air.

Jenis peralatan farmasi konveyor vakum. Ini digunakan untuk transfer jarak jauh bahan baku butiran dan bubuk dari wadah ke bunker peralatan proses. Granulasi kering istilah teknologi yang digunakan dalam produksi butiran farmasi. Metode ini dapat dibandingkan dengan menggiling potongan besar bahan mentah menjadi butiran dengan fraksi yang seragam. Prinsip menyeka bahan mentah melalui jaring stainless yang dilapisi logam digunakan.

Jenis peralatan proses farmasi pabrik. Digunakan untuk menggiling berbagai bahan baku farmasi dan obat. Ada banyak jenis peralatan serupa dengan kapasitas berbeda, hammer mills paling efektif.

Jenis peralatan proses farmasi mixer salep. Digunakan untuk semua jenis mixer untuk mencampur pasta pasta, salep, gel dengan produk farmasi dan kosmetik. Perusahaan farmasi dari Republik Italia.

Cellophanning proses teknologi pengemasan produk farmasi dalam produksi obat-obatan. Ini digunakan pada tahap akhir mesin karton. Kotak jadi dibungkus dengan film tipis transparan untuk menjaga tampilan kemasan.

Wadah PVC istilah teknologi yang digunakan dalam kemasan obat-obatan farmasi. Ini digunakan oleh spesialis yang berkaitan dengan pembuatan kemasan sel yang kaku untuk obat-obatan dari pita PVC plastik. Perusahaan farmasi dari Konfederasi Swiss.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengerig Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecat dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Mengatur #Austria #Membeli #Beli #Inggris Raya #Berapa banyak #Malawi #Sekarang #Berhutang #Memesan #Pakistan #Palestina #Farmasi #Harga #Daftar Harga #Membeli #Menyewa #Serbia #Layanan



Produk

- Tabung 34 video
Kemasan vakum 39 video
Konveyor vakum 39 video
Tutup botol 42 video
Saringan getar 31 video

- Mesin kapsul otomatis untuk kapsul gelatin keras dalam produksi farmasi
Peralatan otomatis untuk mendapatkan pil di laboratorium produksi farmasi

Lebih banyak tautan

- Cairan agresif dispenser
Mengisi ampul
Packing flacon swedia
Aplikasi kapsul agar-agar lembut
Beli tutup botol perangkat
Kemasan tabung
Belilah kapsul agar-agar padat
Tablet dedusters untuk pengepres tablet
Metode pencucian ampul
Beli antibeku pengisi garis
Deskripsi mesin pelabelan
Produksi bubuk saus apel
Beli kapsul agar-agar
Induksi selaput penyegel otomatis
Prinsip kerja pengering sublimasi

Anda mungkin juga menyukai ini

- Peralatan otomatis untuk membuat tablet produksi farmasi sistem putar
Peralatan pelabelan otomatis untuk botol plastik dan kaca
Peralatan kapsul otomatis untuk kapsul gelatin keras dalam produksi farmasi

Tinggalkan kami komentar

Form for user comments with fields for name, email, and comment text.

PHARMA VIDEO

Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, supositoria, gel.

Los Angeles, CA, AS.

WhatsApp + 375-29-393-23-82

info@pharma-manager.com

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Contains details about the company, product categories, and recent videos.